

Weihnachtsfeier TSV Sattelpeilstein.

Der TSV hatte seine Mitglieder zum Jahresabschluss ins Gasthaus Kienberger nach Birnbrunn eingeladen und in diesem feierlichen Rahmen wurde Franz Weber zum Ehrenmitglied ernannt. Vorstand Hans Eckmann freute sich, dass sich hierzu neben zahlreichen Mitgliedern auch Ehrenvorstand Manfred Gammer, die Ehrenmitglieder Sepp Marchl und Xaver Huber, sowie zweiter Bürgermeister Bene Weber eingefunden hatten. Der Vorsitzende nutzte die Veranstaltung für verschiedene Dankesworte. So stellte er heraus, dass im Verein die Jugendarbeit ganz groß geschrieben wird. Die Jugendleiter Harald Schinabeck, Jenni Nebel, Melanie Plötz und Sabine Ederer haben mit der Organisation eines großen Kindernachmittags beim Gründungsfest im nächsten Jahr ein Zeichen gesetzt, was beim TSV wichtig ist. „Respekt vor eurer Leistung – das ist unbezahlbar“, so Eckmann. Sein Dank ging auch an die Verantwortlichen der Stockabteilung um Florian Schollerer, die in diesem Jahr einen Neubau der Stockbahnen geschultert haben. Dadurch sind jetzt Fußballer und Stöckler noch näher zusammengerückt. Im Fußballbereich würdigte der Vorsitzende die Arbeit der Abteilungsleiter Alex Stelzl und Christoph Wendt, sowie des Trainers Thomas Hintereder. Er freute sich, dass die „Erste“ zur Winterpause auf dem zweiten Tabellenplatz steht und ein Aufstieg zum Gründungsfest wäre „das Coolste, was man sich vorstellen kann“. Ein Dank ging auch an die Schiedsrichter Dieter Dendorfer, Hans Stocker, Franz Weber, Martin Weber, Max Serve und Patrick Heigl. Mit Gutscheinen dankte Eckmann dem Team vom Christkindlmarkt mit Petra Lang, Gabi Nebel und Kathrin Gammer. Ebenso dankte er den Helferinnen bei den Vereinsfesten, sowie den Übungsleiterinnen. Ein großer Dank ging auch an die gesamte Vorstandschaft, in erster Linie dem zweiten Vorsitzenden Andreas Stelzl, der auch das Amt des Festleiters für das 55-jährige Gründungsfest im nächsten Jahr übernommen hat. Fußballabteilungsleiter Alex Stelzl freute sich über den guten Besuch und besonders darüber, dass auch viele B- und C-Jugendspieler den Weg nach Birnbrunn gefunden hatten. Er dankte allen Trainern und Übungsleitern, die das ganze Jahr über für den TSV-Nachwuchs im Einsatz sind. An der Spitze der Fußball-Jugendleiter Stephan Oswald.

Sein Dank ging auch an die Helfer der Bewirtung und Karin und Matthias Schwarz für die Sportheimpflege. Mit Gutscheinen dankte er Jonas Schinabeck, Dominik Michl, Christian Fischer, Christian Kienberger und Andy Meidl, die das ganze Jahr über den Platz mähen. Auch für die Platzmarkierer Jonas Schwarz und Phil Ederer gab es ein Präsent. Der Abteilungsleiter freute sich über den guten Tabellenplatz der „Ersten“ und hoffte, dass man nach der Winterpause an die bisherige Leistung anknüpfen kann. Zum geregelten Spielbetrieb sind immer wieder Aushilfen notwendig und auch ihnen sprach Stelzl einen großen Dank aus.

Bürgermeister Sepp Marchl stellt klar, dass auch ihm die Jugendarbeit ganz besonders am Herzen liegt. Er freute sich auch, dass er beim Gründungsfest an Pfingsten 2025 als Schirmherr dabei sein darf. Wie angekündigt gab es auch eine Abstimmung zur Beitragsanpassung. Eckmann merkte dazu an, dass die aktuellen Beiträge bereits seit 2012 unverändert sind. Da man mit der Berechnungsanlage, den Stockbahnen und dem Flutlicht gleichzeitig drei Maßnahmen durchgeführt hat, die auch vom BLSV gefördert werden ist die Beitragsanpassung erforderlich. So lehnt man sich an die Verbandsvorgaben an und einigte sich auf 12 Euro/Jahr für Kinder, 25 Euro für Jugendliche, 50 Euro für Erwachsene und 90 Euro für Familien.

Höhepunkt des Abends war aber die Ernennung von Franz Weber zum Ehrenmitglied. Dieser hatte für das geplante 50-jährige Gründungsfest im Jahr 2020 das Amt des Ehrenschirmherrn übernommen. Da das Fest weder 2020 noch 2021 durchgeführt werden konnte kam er nur beim „kleinen Gründungsfest“ im internen Rahmen zum Einsatz. Weber ist ein TSV-ler mit Leib und Seele und war schon Gründungsmitglied im Jahr 1970. Nach kurzer Zeit als Aktiver schlug er bald eine Karriere als Schiedsrichter ein und war als einer der Spitzenschiedsrichter in der Bezirksliga im Einsatz. Nach längerer Pause ist er seit fünf Jahren wieder aktiver Schiedsrichter und pfeift Woche für Woche zahlreiche Herren- und Jugendspiele. Weber übte auch fünf Jahre an der Seite von Manfred Gammer das Amt des zweiten Vorstandes aus und war auch als Jugendleiter aktiv. „Du hat den Verein wie kaum ein anderer repräsentiert und so freut es mich, dass ich dich in diesem schönen Rahmen zum TSV-Ehrenmitglied ernennen darf“, so der TSV-Chef Eckmann.

Weber stellte fest, dass er das Amt des Ehrenschildherr gerne übernommen hatte und machte seine Einstellung deutlich: „Einmal TSV – immer TSV“.

In gemütlicher Runde stimmte man sich dann auf Weihnachten und den Jahresabschluss ein.

Bildtext: Das neue TSV-Ehrenmitglied Franz Weber mit Ehefrau Annemarie, den weiteren Ehrenmitgliedern Manfred Gammer, Sepp Marchl und Xaver Huber, sowie den Vorständen Hans Eckmann und Andreas Stelzl.

Die Vorstände dankten dem Team vom Christkindlmarkt mit Gutscheinen.

Die Vorstände würdigten die Helfer bei der Sportplatzpflege.

Bilder:



